

Ritter Rost feiert Weihnachten – Theater in unserer Schule

In unserer Schule war ein besonderes Theater zu Besuch.

Es war ein **Figuren-Theater**.

Es zeigte die Geschichte: „Ritter Rost feiert Weihnachten“.  



Der König ist unzufrieden

König Bleifuß  ist traurig und auch ein bisschen wütend.

Er sagt:

„Die Leute halten sich nicht mehr an die alten Weihnachts-Regeln.

Die Weihnachtssitten werden immer schlechter.“  

Darum hat er eine Idee:

Die Ritter sollen **vorbildliche Weihnachten** feiern – also ein **perfektes Weihnachtsfest**. 

Ritter und Burgfräulein sind verwirrt

Burgfräulein Bö  fragt sich:

„Was soll **vorbildliche Weihnachten** denn sein?“

Sie versteht es nicht.  

Auch viele andere auf der Ritterburg wundern sich.

Gitta Rost mischt alles auf

Gitta Rost  ist die Tante von Ritter Rost.
Sie redet sehr gern und sehr viel.
Sie glaubt:
„Ich weiß, wie man ein perfektes Weihnachtsfest macht!“

Darum rennt sie durch die ganze Ritterburg.
Sie macht viel Wirbel und sorgt für Aufregung.
Alle müssen helfen.
Alle sollen zeigen, wie gut sie Weihnachten feiern können.  



Am Ende kommt alles anders

Alle bemühen sich sehr.
Sie schmücken die Burg.
Sie üben Lieder.
Sie wollen den König beeindrucken.  

Doch dann passiert etwas Unerwartetes.
Alles läuft anders, als Gitta es geplant hat.
Trotzdem merken alle:
Weihnachten ist schön, wenn man zusammen ist.  